



13° 6°
Máxima Mínima

Juez ordenó el embargo del avión iraní retenido en Ezeiza

Récord de demanda eléctrica por ola de frío en la Ciudad

El frío disparó la demanda de energía eléctrica que alcanzó su récord histórico. El pico máximo de 297 megawatts se registró a pocos días de iniciarse el invierno. Nunca había sucedido en esta época del año. Desde la empresa distribuidora EDEA SA no descartaron que esta marca sea superada con el transcurrir del invierno dado el notable incremento que está ocurriendo en barrios de la periferia donde el aumento del consumo eléctrico está relacionado generalmente con el uso de estufas y calentadores eléctricos.

PLAYAS



EL SUR NO EXISTE

Los balnearios de la zona sur se encuentran devastados por la erosión costera y en gran parte están a punto de desaparecer, tras la última sudestada. Piden a la Provincia obras de defensa costera.

MUNICIPIO

Más de 30 charlas sobre Educación Vial en las escuelas secundarias



VENEZUELA

Reapareció el ex cura de Maipú

Luodovis Enrique Navarro León, el cura venezolano que oficiaba misa en una iglesia de Maipú y se encontraba desaparecido hace una semana, apareció en Venezuela. Desde allí, dijo que se fue porque "unos señores" lo maltrataron verbal y físicamente, y que cuando se lo comunicó al obispo de Chascomús, no recibió respuesta. "Me llamaron venezolano muerto de hambre, maldito venezolano, regresa a tu país", manifestó el sacerdote, en un video acompañado por su hermana y su primo.

PAÍS

Asumió Daniel Scioli en el ministerio de Producción

El presidente Alberto Fernández le tomó juramento a Daniel Scioli como ministro de Desarrollo Productivo. El acto, que se llevó a cabo en el Museo del Bicentenario, contó con unos 300 invitados. Scioli le agradeció al Presidente por la confianza depositada y afirmó que en la Argentina "no hay cepo" ante la crisis económica.

